

BERNARD GERBEAU (LÈGE-CAP-FERRET)



A.D.

Licencié à la section aviron du club de Claouey, Bernard Gerbeau a fait partie de l'équipage de quatre

rameurs qui a traversé l'Atlantique cet hiver, « une expérience fabuleuse, réussie au-delà de nos espérances, mais très difficile », après une préparation de 11 mois et un entraînement intense. Ils ont établi un nouveau record du monde sur cette distance et ce trajet, soit 39 jours, 21 h et 5 mn pour 5.000 km entre les Canaries et la Martinique. Ils rentrent aussi dans le Guinness World records comme l'équipage le plus âgé à avoir jamais traversé un océan à la rame : 65 ans et 142 jours. C'est pourquoi Bernard Gerbeau, 72 ans, l'un des trois de

plus de 70 ans à avoir traversé l'Atlantique dans l'histoire, est la « figure de proue » de « Rêves de seniors », lancé par le groupement d'entreprises « Silver alliance ». Après une réunion à Paris le 22 juillet, ils ont décidé de réaliser le rêve d'une Bordelaise de 87 ans, Maité, qui va sauter cet été en parachute au-dessus du bassin d'Arcachon. Décollage prévu le 20 août à La Teste... ■